



袋井市民体育館

指定を受けた袋井市スポーツ協会グループ内の会社では、他市の指定管理者として庭木管理を直接やっている実績もあるが、今回の提案では、地元への配慮から庭木管理については市内の業者への委託で対応することになっている。

今回、袋井市民体育館ほか10施設の指定管理者として指定しようとする応募者は、樹木・庭園の管理を自分たちで直接やれるのか。

民生福祉
委員会

生活保護の相談は、どのような内容が増えているか。また、相談から生活保護開始に至る割合はどのくらいか。

民生福祉
委員会

派遣労働者のリストラ、高齢者・傷病世帯関係の相談が多くなっている。本年9月～11月の相談件数は41件で、そのうち3件が生活保護の開始に至っている。



合併処理浄化槽

特定集団推進地域浄化槽設置事業とは、公共下水道全体計画区域外で、新たに集団で5基以上（付替え1基以上含む）の合併処理浄化槽の設置・付替えを行う者が特定集団地域として指定された場合に、通常の補助金に加え上乘せされる制度。

三川の川会地区で13件、萱間地区で10件の合計23件であった。宇刈地区も対象となっているが、平成20年度の実績はなかった。

特定集団推進地域浄化槽設置事業について、三川地区で補助金の申請実績があったとのことだが、それ以外の地区でもあったのか。

建設経済
委員会

農地流動化総合対策事業について、取り組みに至った経過と市の考え方はどうか。

建設経済
委員会

浅羽水田たまねぎ栽培研究会が、転作作物としてたまねぎの栽培を始め、この実績から特産品として推進していきたいと考えているため、市としても支援していきたい。